



Colorful Life di Ralph Behnke

al Pörtic 26 - 6748 Anzonico/TI - Tel. +41 (0)79 557 18 54 - mail@colorfullife.ch - www.colorfullife.ch

Jahresrückblick 2022

im März, 2023

Die Firma Colorful Life di Ralph Behnke hat und hatte zum Ziel, beratend tätig zu sein. Der Zweig der bezahlten telefonischen Beratung wurde wegen mangelnder Nachfrage zu dem günstigsten Preis eingestellt – Abzahlungsvereinbarung mit der Swisscom nach 12 Monaten.

Die Recherchen, welche sich auch mit der Krise des Covid Virus und natürlichen Medikamenten und Mitteln dagegen beschäftigten, waren recht erfolgreich – vom gesundheitlichen her. Es kam durch die ehrenamtliche Mitarbeit meiner Frau der direkte Kontakt zum Bundeskanzler W. Thurnherr zustande, welcher sehr offen war für unsere Recherchen und sich bedankte für die Informationen. Auch der Hinweis, dass unser Immunsystem dringend Sauerstoff benötigt, um sich auch gegen andere Krankheiten zu wehren, trug erkennbare Früchte. Wenige Tage nach diesem Telefonat, wurde durch die Medien mitgeteilt, dass es um einen geplanten Abbau der Maskenpflicht gehen werde. Dies begrüßten wir selbstverständlich.

Wir haben zwar kein Geld auf dem Konto dafür erhalten, doch einen Teil der Zielsetzung erreicht etwas an beratender Funktion in unserer Gesellschaft übernehmen zu können.

Auch haben Erkrankte durch diesen erwähnten Virus, schnelle Genesung gefunden, wenn sie für sich das passende aus unserer Liste https://colorfullife.ch/var/m_a/a9/a9c/255092/11882786-Tabellen%C3%BCbersicht_Mittel_gegen_Covid_CH-16790.pdf?download herausgesucht haben.

Einmal war hier im Tessin in Biasca – bis auf den Leiter alle an Covid erkrankt von seiner Abteilung – da meine Frau ihm andeutete an was wir arbeiten, notierte er sich alle Hinweise – unterbrach die Arbeit und brachte seinen erkrankten Angestellten die natürlichen Gegenmittel wie Kurkuma – nach kurzer Zeit waren alle wieder wohlauf.

Wir haben auch Hinweise an Gesundheitsämter auf unserer Homepage, jedoch keine offiziellen Rückmeldungen von diesen erhalten. Allerdings müssen wir unbedingt Medizinern & Fachleuten den Raum geben und sehr warnen vor der Impfung – welche diesen Namen nicht tragen dürfte. Hier nun ein Bericht von **Urs Guthauser/ Chirurg FMH** und Sportmedizin SGSM mit eigener Praxis seit dem Jahr 2000 in Bern. Bitte lesen Sie diesen Artikel gründlich:

<https://www.medinside.ch/post/die-covid-impfstoffe-werden-unverantwortlich-verharmlost>

Wir haben in mehrmaligen E-Mails 2022 uns direkt an die WHO- Internationalen Verantwortlichen gewendet und keine Antwort erhalten – telefonisch wurden wir auf E-Mails verwiesen. Auch verfolgten wir mit grossem Interesse die Anzeige gegen Swissmedic. **Dieses Jahr 23, Haben wir uns mit einer E-Mail gegenüber der schweizerischen Bundesregierung warnend geäußert keine Impfpflicht einzuführen** und darauf hingewiesen, dass die WHO – als Kontrollorgan benutzt wird. **Unser Wunsch und Gebet zu Jesus - und die Bitte an die Politiker ist es, dass wir in der Schweiz als Vorbildfunktion keine Impfpflichtsverträge unterzeichnen und die Meinungsfreiheit im medizinischen Bereich bleibt.** Und wir reden nicht nur darüber, sondern wir tun etwas und haben auch mittels patriotpetition.org per E-Mail eine Petition unterschrieben, welche sich gegen die Impfpflicht ausspricht.

<https://www.patriotpetition.org/2022/05/20/der-globale-pandemievertrag-der-who-muss-gestoppt-werden/>

Auch konnten wir angeblich unheilbare Krankheiten – anders recherchieren und fanden natürliche und ungewöhnliche Mittel, welche diesen Krankheiten entgegen wirken.

Nach vermehrter Nachfrage von einigen Bürgern – ob es Vitalstoffe oder Vitamine mit ärztlicher Verordnung über die Grundversicherung gibt, haben wir einige zusammenstellen können.

Auch wurden wir aufmerksam auf die möglichen Heilwirkungen durch ätherische Öle (Liste von mir erstellt, auf der www.colorfullife.ch) und suchten nach natürlichen Antibiotika. Wir haben viel erreicht und freuen uns darüber. Für das neue Jahr haben wir auch schon Pläne. Bei Fragen, rufen Sie uns an. Wir wünschen allen viel Segen und Frieden und auch Gesundheit für die Zukunft.

Mit freundliche Grüßen Ralph Behnke